

Rosarium

Am gestrigen Donnerstag besuchten sowohl unsere Seniorinnen und Senioren aus Schwerin als auch aus Parchim das Rosarium in Groß Siemen. Sie waren nicht nur von dem weitläufigen Landschaftspark, sondern auch von der umfangreichen Sammlung historischer und englischer Rosen beeindruckt. Ein weiteres Highlight war die hausgemachte Rosentorte, welche sie im Anschluss in der malerischen Orangerie genießen konnten. An dieser Stelle möchten wir den Verantwortlichen des Parchimer Seniorenclubs nochmals unseren Dank für diesen gelungenen Ausflug aussprechen und allen Seniorinnen und Senioren aus Parchim eine erholsame Sommerpause wünschen.